
前田 勝男  議員
海田東部の拠点

皆さまから寄せられたお便り
●浜角の交差点ですが、ユアーズ方面から進

入すると左折が分かりにくいです。直進み

たいな感覚になります。青信号で渡ってく

る人が車にぶつかりそうになってるのを何

度か見ました。（男性）

●曽田公園は孫が遊びにきたときの散歩コー

スのひとつ。まだまだひとりで遊具には乗

れませんが、おじいちゃんといっしょにうれ

しそうに滑り台を何回も滑っています。

　（60代 女性）

●熊野神社にカープの優勝祈願などの写真

があって驚きました。来年も大野豊さん

に来てもらって大胆予想してほしいです!!

　（10代）

●海田南小の下の交差点に信号をつけてく

ださってありがとうございます。

　（10代 女性）

●海田町は公園が沢山あると思います。あ

とは犬のフンがなければ・・・言うことなし

です。（40代 女性）
※お便りありがとうございました。 頂いたご要望につきましては、

執行部にお伝えします。 これからもどんどんお寄せください。
　待ってます。

　9月定例会以後（平成28年9月22日～平成28年12月19日）の議会
の本会議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

議会の動き 議会、委員会
協議会、調査など

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
　（総務）…総務文教委員会　　（福祉）…福祉厚生委員会　
　（建設）…建設産業委員会　　（議運）…議会運営委員会　 
　（全協）…全員協議会　　　　（改革）…議会改革特別委員会
　（広報）…議会広報広聴調査特別委員会
　（公民館）…海田公民館整備特別委員会
　（議長）…議長出席　　　　　（副議長）…副議長出席
　（議会選出）…　議会選出議員出席

議会だより編集（広報）  12/2、12/8、12/12、12/15、12/19
橋を架けて !
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質般一 問なちま レ ポ ー トか

9/28 不妊検査費助成事業の拡充について　ほか（福祉）

9/30 町制施行60周年記念行事 （～10月1日）

10/11 福島県岩瀬地方町村議会議長会来庁

10/14
議会基本条例の検証について　ほか（改革）

海田町立学校通学区域審議会の開催について　ほか（総務）

10/18 全国町村議会議長会都道府県会長会（議長）

10/20 海田中学校生徒の逮捕事案について（全協）

10/24 平成28年第2回広島県後期高齢者医療広域連合議会
定例会（議会選出）

10/27 所管事務県内調査　東広島市（建設）　

10/28 所管事務県内調査　三次市（福祉）　

10/29 広島県立安芸南高等学校創立30周年記念式典（副議長）

10/31 12月定例会について　ほか（議運）

11/2 安芸郡町議会議員交流会

11/4 広島県市町総合事務組合定例会（議長）

11/6 第13旅団創立17周年記念行事、
海田市駐屯地創立66周年記念行事（議長）

11/7
地方議会活性化シンポジウム2016（議長）

広島県中央地域振興対策協議会行政視察（副議長）

11/9 全国町村議会議長会第60回全国大会（議長）

11/14
海田公民館整備基本計画について（公民館）

議会報告会について（改革）

11/16 京都府久御山町議会民生教育常任委員会来庁

11/17 所管事務県内調査　呉市（総務）　

11/19 広島県議会副議長就任祝賀会（副議長）

11/21
12月定例会について　ほか（議運）

議会報告会（町民センター）

11/24 議会報告会（ひまわりプラザ）

11/28

議事日程について （議運）

海田町教育大綱について　ほか（全協）

他団体との意見交換会について（改革）

12/2 12月定例会招集告示日

12/5 平成28年第4回海田町議会定例会開会日（～8日）

12/7 予算委員会

12/16 感染症の状況について　ほか（福祉）

12/17 PTA 連合会との意見交換会（ひまわりプラザ）

2・3ページ

13ページ

その他
の質問

●町営住宅の建て替えを
●県への尾崎川の排水ポンプの要望は

4ページ
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Ａ
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。

　

頂
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12
月
17
日（
土
）ひ
ま
わ
り
プ
ラ
ザ
で
10
時
か
ら

議会基本条例に基づき町民の意見を聴き、議会活動や町政に反映させるため

ＰＴＡ連合会との意見交換会を開催

PTA 役員14名　議員15名で意見交換しました

かいた議会だより 第107号　平成29年1月1日 かいた議会だより 第107号　平成29年1月1日13 12


